

Constructores cubanos reparan escuelas y viviendas en Dominica



La Habana, 13 jun (RHC) Un [contingente de Cuba](#), integrado por 80 constructores e ingenieros, participa en la recuperación de Dominica, seriamente afectada por el huracán María en septiembre del 2017.

Informa la cancillería cubana que el grupo actualmente repara el State Collage, principal centro de enseñanza media de esa mancomunidad caribeña, y posteriormente apoyará la reconstrucción de viviendas y escuelas en diferentes zonas de ese hermano país.

Luego del paso del huracán María, La Habana brindó a Roseau ayuda solidaria con el envío de un Grupo de Salvamento y Rescate, el reforzamiento de la asistencia médica con la Brigada Henry Reeve y la donación de alimentos y otros recursos materiales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164548-constructores-cubanos-reparan-escuelas-y-viviendas-en-dominica>



Radio Habana Cuba